

Le problème des terrains de camping comme celui d'Hallali c'est qu'il accueille des groupes de touristes... enfin des touristes qui voyagent en groupe... et qui se couchent tard... et qui se lèvent tôt... et donc qui sont un brin bruyants. Même si ceux auxquels nous avons eu droit ne l'ont pas été, trop bruyants, n'empêche que 20 personnes qui se lèvent à 5h30 du matin... hé bien cela fait du bruit et cela réveille les voisins! D'autant plus quand 2 ou 3 groupes du même acabit font de même....

Pour revenir à nos activités quotidiennes, une fois le petit déjeuner terminé, pliage du camp et départ vers Namutoni, notre futur camp, situé seulement 75km, mais en faisant tours et détours pour notre safari photo de la matine, cela nous prendra bien 4h!

Nous ferons un safari photo de même durée dans l'après-midi, au final aujourd'hui nous aurons vu:

- des girafes,
- des zèbres des plaines,
- des bubals,
- des gnous,
- des impalas à face noire,
- des springboks,
- des hyènes tachetées (au point d'eau d'Hallali avant de partir),
- des dik-dik,
- un rhinocéros blanc,
- un aigle martial fondant sur une pintade de numidie et étant bien embêté car le poids de la pintade ne lui permettait pas de décoller, il s'en est donc allé en traînant sa proie par une de ses serres,
- et bien sûr d'autres oiseaux tels que calaos, autours chanteurs, touracos concolores....



Malheureusement ni lion ni guépard. Concernant le guépard, j'ai peur de quitter encore une fois la Namibie sans avoir su cet animal dans son milieu!